
  

【会議録】 

会議名 令和３年度 第２回鹿屋市スポーツ推進審議会 

日時 令和４年３月 30日（水） 15時 00分～15時 45分 

会場 鹿屋市役所３階 庁議室 

出席者 

委員  原口委員、森委員、遠矢委員、堀内委員、安達委員 

八木委員、北村委員、長野委員 

市民スポーツ課  隈元課長、上椙補佐、釘田係長、黒木主事 

議 事 

内 容 

報告 

(１) 第１回鹿屋市スポーツ推進審議会結果について  

(２) 令和３年度市民スポーツ課施策の実績について 

(３) 燃ゆる感動かごしま国体・かごしま大会の開催について 

議事 

(１) 令和４年度市民スポーツ課の施策について 

結 果 
まとめ 

議事 (１)令和４年度市民スポーツ課の施策について、了承された。 
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【主な質疑等】 

 議事 (１) 令和４年度市民スポーツ課の施策について 

 委員 

 鹿屋市ではどのような団体が障がい者スポーツを行っているのか。 

 

 事務局 

 定期的に活動をしている団体は、車いすテニス同好会がある。 

 他にも、サウンドテーブルテニス競技者もいる。 

 ボッチャについても、パラスポーツフェスタを実施した際に、施設対抗戦を行い、

小・中学生を対象にパラスポーツの普及活動も行っている。 

 

委員 

 スポーツ施設のバリアフリー化についてはどのようになっているか。 

  

事務局 

 近年設立されたスポーツ施設はバリアフリー化されているが、設立から年数が経っ

ている施設は未整備のものもある。 

 今後も、障がい者スポーツの普及と同様に、スポーツ施設の整備についても進めて

いきたい。 

 

委員 

障がい者スポーツだけでなく、高齢者スポーツも重要であると思うが、グラウンド・

ゴルフの大会等の開催状況はどのようになっているか。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

概要 

主な意見 

委員 

グラウンド・ゴルフはコロナ禍のなかで、大会開催ができず、協会は、今年１月～

３月まで大会を実施していない。（各団体での小規模大会は実施しているところもあ

る。） 

また、グラウンド・ゴルフ協会登録者も減っており、今年は約 100名減少した。 

 

委員 

スポーツをすることのメリットは、体を動かして健康になることとともに、仲間づ

くりやコミュニティ形成の場にもなること。コロナ禍ではあるが、是非積極的に活動

してほしい。 

 

委員 

グラウンド・ゴルフ協会への登録者数が減少しているということであったが、中学

生・高校生の部活動加入者も、このコロナ禍で減っていると感じる。また、部活動に

より、教師の時間外勤務時間が増加している問題があるが、現場ではどうか。 

  

委員 

 部活動については、２年後を目途に教師による顧問ではなく、外部指導者による指

導に変更する予定である。 

 しかし、地域に対象のスポーツを指導できる外部指導者がいないことが問題視され

る。 

 

 


